
放生津八幡宮 大伴宮司さん 
 

６月２９日、放生津八幡宮で、僕たちは大伴宮司さんと曳山祭り

についての話をしてきました。まずは大伴宮司さんが、僕たちが曳

山のことについて知ることが大切だと言われ、曳山の歴史を語られ

ました。そして僕たちが曳山の参加者が減る中で何かできることは

ないかと聞くと、たくさんの人に曳山をＰＲし、観光客の人にも曳

山のことを知ってもらうことが大切と言われました。また、曳山だ

けではなく、放生津八幡宮の秋季例大祭として、籤取り式や築山行

事などの神事もしっかりと守っていって欲しいと言われました。僕

たちは曳山の参加者を増やすだけではなく、曳山を神事として理解

し、参加してもらうことも大切だとわかりました。 

 


